



今年の夏は3年ぶりに夏祭りを開催することとなり、沢山のご家族様にご参加いただきまして誠にありがとうございました。今年は何年以上に暑い夏で、当日も暑い日となりましたが、暑い中でもそれぞれ皆様楽しんでいただけたこと、本当に嬉しく思いました。



フラダンスショーでは立石芳勝さんが一番前で一緒に踊って楽しまれ、ヒデキショーではお年寄り、ご家族様、スタッフ皆で大盛り上がりになり、盆踊りと太鼓の音に多くの方が体も心も踊る時間だったと感じています。



出店では、祭りの雰囲気もあり普段より食事やお酒が進むお年寄りもみえたとお聞きしました。夏祭りの開催には、スタッフだけではなく、その家族やボランティアさんなど多くの方の力をお借りし、無事に開催することができました。今回、副委員長として携わり、多くの方に喜んで頂けた事を実感することができ、一緒に作り上げていただいた多く方にもお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



副委員長 木野改めヒデキ感激！  
(夏祭り実行委員会副委員長 木野哲矢)



**施設長のつらな**  
夏祭りへご参加下さいました皆様、大変お暑い中、本当にありがとうございました。ねぎらいのお言葉まで掛けていただき、スタッフ一同、大変嬉しく、励みとなりました。お手伝いいただいた73名のボランティアの皆様にも感謝申し上げます。



**《竹下寛子さん ゆかた エピソード》**  
当日、竹下寛子さんが着ておられた浴衣は、次女さんが短大に通っておられた時に授業で作られた浴衣で、その後、長女さんが帯を作られ、娘さんお手製の浴衣を着て参加されました。こんな日が来るとは…と娘さんも喜ばれていました。

**《初めて参加された中村桂子さんの感想》**  
こんなばあさんでも浴衣を着て若い人たちと一緒に夏祭りに参加できるなんて恥ずかしいかと思っていたけど、他のおばあさんたちもみんな色々着ていて、似合っているね。夏祭りは暑かったけれど、楽しくてまた来年も浴衣を着て参加したいです。

**今月のベストショット**  
誕生日にパチンコに出掛けられた戸田雄一さん。久しぶりのパチンコに最初は緊張されていたが、「ニヤン」とした笑みで2か月にビールを飲まずに、野球観戦で居させてくれた日、まだ日に日に笑顔を見せてくれています。



# 毎年恒例!! 夏休み こどもコラボ

今年の夏休みもすずの郷は連日、子どもたちの賑やかな笑い声で溢れていました。夏休みの子どもたちが、お年寄りと一緒に更に楽しくなるようにと計画した「子どもコラボ企画」は地域の小学校の参加もあり、多彩なワークをお年寄りと一緒に体験しました。

恒例となったスライム作り、今年は巨大！ひんやりとした触

感覚に歓声が絶えず、子どもたちのテンションに横で見ていた青山弘さんも嬉しそう。お地蔵様作りでは皆さん黙々と真剣に取り組み、色々な顔のお地蔵様が完成しました。後日の焼き上がりが楽しみです。その他にもお料理教室、笑いヨガ、書道教室、アロマ体験では自分だけの虫除けスプレーを作りました。福田静江さんの息子さまによる竹細工かざぐるま作りでは、手作りのおもちゃを自分で完成できる喜びの中、竹とんぼのお土産もありワーク終了後は夢中で遊ぶ子どもたちの姿がありました。お年寄りと一緒に過ごす楽しい夏休みとなったことに感謝をして、来年はより多くのご家族様参加も心よりお待ちしております。(浜嶋いづみ)



## 近藤月妃

夏休みのすずの郷で仲良しの、ちのちゃん、みつちゃん他にもたくさんのお友達ができました。こうちゃんとか小さい子ともたくさん遊びました。こうちゃんは「だるまさんがころんだ」が上手です。またみんなで遊びたいです。



## すずの郷の夏休み

すずの郷の夏休みは今年も子供たちでいっぱい。今年も小学生の女の子3人から、すずの郷での夏休みの感想を聞きました。



## 手島ちの

みんなと一緒に遊んだ夏休みはとても楽しかったです。小さい子がいる日はかわいくて、抱っこをしたり、危なくないように考えて、みんなが楽しくあそべるようにしました。そして違う学校のお友達がたくさんできたのはすごく嬉しかったです。毎日だれと、何をして遊ぶか考えて、心の中でいつも楽しみにしていました。すずの郷は誰とでも仲良くなれるいい所だと思います。またいつかみんなと遊びたいです。



## 三輪美月

私は夏休みにすずの郷で友達がいっぱいくれました。一番楽しかったのはプールで小さい子と水でっぼうで遊んだことと攻子さんと一緒にお出掛けをしたことです。またすずの郷に行って小さい子と遊んだりおばあさんたちとお散歩したりしたいです。



8月の武光観光は、掛川花鳥園に行きました。今年は台風が多く、この日も台風の接近が心配されましたが、当日はお天気も良く、楽しく出掛けることができました。

## 武光観光だより ～掛川花鳥園～

園内に着き、まずはバイキング。一面の綺麗な花とその甘い香りに包まれて、バイキング方式でお好きな物を召し上がっていただきました。お腹も膨れたところで、バードエリアの散策。何種類もの綺麗な鳥と写真を撮ったり、バードショーを楽しみました。園内にある鳥の餌を手にとると、自由に飛び回っている沢山の鳥たちが近づいてきました。皆さん怖がることなく満面の笑みで餌やりをされ、寺澤さんは大興奮で肩に止まった鳥に餌をあげておられました。

今回、お孫さんと一緒に参加された青山弘さん。旅の間中、お孫さんのことを気にされ、祖父としてのお顔を見ることができました。一緒に食事をされたり、楽しそうにお互いにお土産を購入しあう姿を見ていると、とてもよい思い出になったのではないかと嬉しく思いました。



皆さんからは、普段出来ない経験ができたことと喜びの声をいただきましたが、今後も、このように入居者さんに楽しい旅を計画していきます。また、今回のように夏休みや春休みには、お子様も参加できるような企画を随時計画いたしますので、これからは皆様のご参加をお待ちしています。

(中里大輔)